



Lundi matin, Hervé Féron a rencontré une cinquantaine d'élèves de Terminale au Lycée Jacques Callot, à Vandoeuvre dans sa circonscription. Certains de ces élèves étaient venus visiter l'Assemblée Nationale avec le Député, début octobre. Hervé Féron est revenu sur certains sujets qu'il avait alors évoqués comme le rôle d'un Député, le processus de création de la Loi et le fonctionnement de l'Assemblée Nationale, les valeurs de la République, ... Il a ensuite échangé avec les élèves sur des sujets très variés, les conséquences des élections présidentielles américaines, les conditions de travail des Députés, le stade Marcel Picot à Tomblaine, la Laïcité, ...